

ANTRAG

An den Landkreis Ammerland
Herrn Landrat Jörg Bensberg
Ammerlandallee 12
26655 Westerstede

29.05.2017

Sehr geehrter Herr Bensberg,

Die Kreistagsfraktion von Bündnis 90/DIE GRÜNEN beantragt, in der nächsten Sitzung des Kreistages untenstehende Resolution zu beschließen (hilfsweise: wenn die Ausschreibungsfristen eine frühere Beschlussfassung verlangen sollten, könnte ein entsprechender Beschluss auch vom KA gefasst werden).
Herzlichen Dank!

Mit freundlichen Grüßen



Peter Meiwald

Der Kreistag (der KA) möge beschließen:

Der Ammerländer Kreistag fordert die Verlängerung der Regio-S-Bahn bis Augustfehn inklusive eines zusätzlichen Haltepunktes in Apen im Rahmen der jetzt anstehenden Ausschreibungsrunde und des NVP5 und bittet die Kreisverwaltung, dies auch gegenüber den Gremien von LNVG und ZVBN entsprechend nachdrücklich zu vertreten.



Begründung:

Gerade die sehr positiven Erfahrungen mit den Angebotsausweitungen der vergangenen Jahre im ÖPNV (beispielsweise mit der Landesbuslinie S35) ermutigen uns zu der Erkenntnis, dass die aktuellen Nutzerzahlen der Bahnhöfe in Ocholt und Augustfehn nicht das alleinige Bewertungskriterium für die Erweiterung des Regio-S-Bahn-Angebotes darstellen können. Ein massiv verbessertes Angebot wird auch die Nachfrage entsprechend stimulieren, zumal das Potential der Bahnhöfe, das weit in die Landkreise Cloppenburg und Aurich hineinreicht, bisher noch längst nicht als befriedigend erschlossen gelten kann.

Als politisch Verantwortliche darf uns nicht nur die Gegenwart unseres Landkreises und der Erhalt eines Status Quo am Herzen liegen, sondern eben gerade auch die Zukunft, für die wir unsere Entscheidungen zu treffen haben.